

# 回覧

2025年

# 12

12月18日発行

海南省立亀川小学校



# 学校だより

〒642-0015 海南省且来655  
TEL 073-482-1464  
Fax 073-482-9505  
<http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/>

## 主な行事

12月 (変更になる場合もありますのでご了承ください)

17日	水	全学年 4限まで 13:20下校
20日	土	地域ふれあい活動 (しめ縄)
24日	水	2学期 終業式 13:20下校

スクールカウンセラー来校日

18日(木)

学校司書来校日

22日(月)

## 1月

8日	木	3学期始業式 交通指導 13:20下校
9日	金	全学年 4限まで 13:20下校
12日	月	成人の日 市駅伝
13日	火	全学年 4限まで 13:20下校
14日	水	全学年 4限まで 13:20下校
17日	土	市科学作品展 (保福C)
18日	日	児童園児生徒作品展 (保福C)
21日	水	委員会
23日	金	全学年 13:20下校
28日	水	クラブ
29日	木	入学説明会 15:00~

スクールカウンセラー来校日

15日(木)・22日(木)

学校司書来校日

19日(月)・26日(月)



今月のがんばり賞!

第12回夢ブック読書感想画コンクール 「夢」ときどき賞 (優秀賞)

1年生 保護者配布版には、児童名を掲載しています。



## 11月6日 授業参観

保護者の皆様方、  
お忙しい中ありがとうございました。



## Topic 1

10月28日

### 6年生 海南省陸上記録会

10月28日(火) 毎年恒例の海南省陸上記録会。海南市のすべての小学校の6年生が一同に会して、紀三井寺陸上競技場で行われました。練習の成果を発揮しようと頑張る姿、大きな声で応援をする姿、最後まで走り抜く姿、子どもたちの輝く姿が数多く見られた素晴らしい記録会となりました。



氏名	種目	順位	記録
児童名を掲載しています。 保護者配布版には、	男子100m走	第1位	13秒37
	男子走り幅跳び	第1位	3m72cm
	男子4×100m走	第1位	59秒86
	女子1000m	第2位	3分37秒51
	女子走り幅跳び	第3位	2m82cm

## Topic 2

### 5日(水)12日(水) 水泳学習

今年度の水泳学習は、亀川中学校のプールが機械の故障により使用できず、修理には大規模な工事が必要なため、残念ながら学校での水泳授業は中止となりました。しかし、子どもたちの学びの機会を確保するため、海南市民温水プールで水泳学習を行いました。

11月5日(水)は1・2・5年生、12日(水)は3・4・6年生が参加し、各学年1時間、3つのコースに分かれて活動しました。指導には、海南市民温水プールのインストラクターの方々が協力してくださいました。泳ぎの基本や安全な水の扱い方を丁寧に教えていただきました。子どもたちは、初めての温水プールでの学習に少し緊張しながらも、「もっと泳げるようになりたい!」という気持ちで一生懸命取り組む姿が見られました。水に親しみながら、体力づくりや安全意識を高める貴重な時間となりました。



## Topic 3

### 授業参観

保護者の皆様方、

お忙しい中ありがとうございました。



# 11月のふりかえり

## 7日(金)3年生 消防署見学



社会科の学習で、海南消防署に見学に行きました。ポンプ車や救急車などの中にある工夫を教えていただきました。レスキュー隊の方からは「自分の命を守りながら、命を助けることに気をつけている」というお話を聞きし、消防士さん達がみんなの命とくらしを守るために、頑張ってくださっていることを学ばせていただきました。消防署で働く方々の思いや願いをしっかりと受け止め、日々過ごして欲しいと願っています。

## 17日（月）6年生 龜中体験入学



亀川中学校の主催による6年生体験入学を実施していました。最初に、生徒会の中学生3年生が学校紹介や学校クイズをしてくれました。その後授業（音楽・理科）の体験をさせていただきました。音楽では、リズム遊びをしたり小学校で習った歌を歌ったりし、理科では光のプリズムを使った実験をしました。子どもたちはどちらも興味津々に取り組んでいました。中学校生活への期待が大きく膨らんだことだと思います。

## 21日(金)2年生 町探検



生活科の授業として、アンシャンテ・うおまん商店・どんぐり・郵便局・松村商店・交番・ありかつ・ローソンの8つの場所にグループに分かれて町探検に行きました。お店の方にお話を聞かせていただき、メモしたり、タブレットパソコンで店内を撮影させてもらいました。普段は目にすることができない場所も見せていただき、子ども達は大興奮でした。町の素敵をたくさん見つけることができました。ご協力くださった皆様ありがとうございました。

## 13日(木)3年生 世代間交流 花植え



3年生が亀川地区の高齢者の方々との交流を図る「世代間交流会」。花の苗やチューリップの球根の植え方のこつを教えていただきました。きれいな花が、春に咲くのが楽しみです。寄り添って植えている姿を目にし、とても温かな気持ちになりました。参加していただいた地域の皆様方、ありがとうございました。この機会を通して、子どもたちはさらに、いたわり・思いやりの心が育まれたと思います。

## 18日（火）亀川地区教育講演会



亀川小中学校・亀川地区人権尊重委員会による教育講演会に、りら創造芸術高等学校の生徒さんに来ていただき、普段の授業で取り組んでいるダンスや歌やミュージカル等の舞台をみせていただきました。発表を見ていると、子どもたちは時間が過ぎるのを忘れるほど、素晴らしい舞台の世界に引き込まれ感動していました。心に深く響き、とても良い鑑賞になりました。

【掲載している写真は、りら創造芸術高等学校から許可をいただいている】

## 21日(金)3年生 昔の暮らし体験



社会福祉協議会と亀川ささえ愛の方々にお越しいただき、昔のくらしや道具についてのお話を聞かせていただきました。実物を見せてもらったり、触って体験させてもらったりと楽しく学ぶことができました。昔の人たちの素晴らしい考え方や工夫にも気付けたことだと思います。また、亀川小学校の歴史、野上電鉄のことなど、地域の方々ならではのお話もたくさん聞かせていただき、大変勉強になりました。わたしたちの幸せな生活は、昔の方々の努力や工夫によって成り立っていることを理解し、成長過程の中で、自分たちにできる工夫を見つけ、意欲的に生活できるようになっていくってほしいと思います。ご協力下さった皆様ありがとうございました。